



ENVIRONNEMENT

Plantation d'une haie nourricière : les membres du comité se mobilisent

Le 19 novembre, les membres du comité consultatif sur l'environnement se sont mobilisés, accompagnés des services techniques, pour choisir et effectuer les plantations d'une haie nourricière sur le talus qui sépare la route départementale 51 du site de la Vinière (...)

Publié le 19 novembre 2024

Le 19 novembre dernier, les membres du comité consultatif sur l'environnement se sont mobilisés, accompagnés des agents des services techniques, pour choisir et effectuer les plantations d'une haie nourricière sur le talus qui sépare la route départementale 51 du site de la Vinière.

Ces variétés permettront aux pollinisateurs de profiter de leur fleurissement et aux oiseaux et petits mammifères de se nourrir des graines et fruits qu'elles produiront.

En remplissant plusieurs fonctions, les **haies nourricières** constituent un véritable atout en faveur de la biodiversité !

- Une haie nourricière : les espèces choisies permettront aux petits mammifères et aux oiseaux de s'alimenter ;
- Une haie qui favorise la biodiversité : les pollinisateurs pourront butiner, les petits mammifères et les oiseaux pourront s'y abriter et de faire leur nid ;

Cet important chantier de plantation permettra de végétaliser le bourg de la commune, tout en délimitant la route du complexe sportif.





**HOTEL DE VILLE DE
SAINT-LYPHARD**

1, rue de Kerio
44410 Saint-Lyphard

📞 02 40 91 41 08

